



2022

L'ANNÉE DE LA VICTOIRE

Chers amis,

Depuis le premier jour de son mandat, Emmanuel Macron s'est illustré par la contradiction, l'arrogance, la faiblesse de son action et l'amateurisme qu'il brandit si fièrement. Il n'a pas perçu l'urgence de protéger davantage nos concitoyens face à l'insécurité grandissante, à la menace terroriste constante et à la montée de l'islamisme. Il a délaissé les grandes réformes structurelles, économiques et judiciaires. Enfin, il n'a jamais compris les territoires ruraux abandonnés, les classes moyennes essoufflées et la terrible précarité dans laquelle vivent ou tombent de nombreux Français.

À quelques semaines de l'élection présidentielle, c'est un triste bilan qui se dessine, marqué par les crises successives, les actes manqués et les promesses non tenues. Loin des multiples exercices de communication, le « en même temps » qui promettait des jours meilleurs aura finalement assombri l'avenir de notre pays. Avant même la crise sanitaire, Emmanuel Macron n'a pas su diminuer l'immigration dans notre pays, relancer l'ascenseur social, réduire le déficit public ou encore réindustrialiser et moderniser notre économie.

L'année 2021 a marqué le retour des Républicains au premier plan. Après nos victoires aux élections départementales et régionales, nous avons démontré à nos concitoyens notre capacité à nous rassembler derrière la candidate désignée par le Congrès de décembre dernier. Par son projet ambitieux, sa volonté d'agir dans la proximité et son amour profond de la France, **Valérie Pécresse saura demain unir les Français et répondre à leurs préoccupations** sur la santé, la sécurité, l'emploi, le pouvoir d'achat, la préservation de l'environnement, la dépendance, l'immigration, le handicap...

Devant l'échec d'Emmanuel Macron et de sa majorité, face à des extrêmes incapables de proposer des solutions crédibles et de rassembler une équipe cohérente pour diriger notre pays, **seule Valérie Pécresse présente aux Français un projet d'alternance ambitieux** qui s'appuie sur des convictions profondes, des propositions audacieuses et une véritable équipe de France prête à exercer les plus importantes responsabilités.

C'est parce que je crois profondément que Valérie Pécresse, et avec elle l'ensemble de notre famille politique, permettra d'offrir à nos concitoyens des raisons d'espérer un avenir meilleur pour eux et leurs enfants que je vous appelle à adhérer ou à renouveler votre adhésion aux Républicains. À l'approche de l'élection présidentielle et des élections législatives, nous avons besoin de toutes les énergies pour porter haut et fort ce projet et ainsi redresser notre pays. Il y a, au fond, **cette ambition que nous partageons tous : celle de restaurer la fierté française.**

Je mesure pleinement l'importance de votre fidèle soutien et vous en remercie.

Ambitieux



Christian JACOB
Président des Républicains